

L'[ÉCOLE SUPÉRIEURE DES SCIENCES COMMERCIALES D'ANGERS](#) se renforce à Lyon. Ouverte en 2016, l'école est passée de 60 à 300 étudiants. Pour poursuivre son développement tout en garantissant les conditions d'accueil des clients, un nouveau site va être créé. Le site actuel de 1.200 m² dans le quartier des Brotteaux est devenu trop petit. Aussi, l'école a repris les anciens locaux de Merial dans le quartier de Gerland. Il s'étend sur 6.500 m² sur 5 étages pour la formation. Le nouveau campus doit permettre d'enrichir les offres, les programmes et l'accompagnement pédagogique. www.essca.fr